

Caricom destaca papel de Cuba en desarrollo del Caribe



La Habana, 14 jun (RHC) La canciller de Guyana, Karen Cummings, resaltó este 14 de junio, en Georgetown, el papel de Cuba en el desarrollo de la región del Caribe.

Durante la VI Reunión de los ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad del Caribe (Caricom) y Cuba, Cummings destacó el impulso de la mayor isla de Las Antillas a los indicadores regionales, en particular en los recursos humanos, esencial para el avance económico.

También consideró que entre los aportes más significativos están 'las becas ofrecidas en los campos científico y médico, que buscan asegurar sociedades inclusivas'.

“Durante casi 50 años, Cuba y Caricom comparten un vínculo estrecho que se ha fortalecido año tras año y ha dado lugar a la colaboración y cooperación a varios niveles”, apuntó la canciller guyanesa. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/193462-caricom-destaca-papel-de-cuba-en-desarrollo-del-caribe>



Radio Habana Cuba